



Weihnachten

Sagt, was sollen wir Euch wünschen,
wo wir doch schon alles haben?

Ein bisschen mehr Friede
und Zeit für gemeinsame Tage.

Für Weihnachten viel Fröhliches
und Besinnliches.

Für das neue Jahr Bewegendes
und Glückliches.

Die gesamte Vorstandschaft
und der Verwaltungsrat

wünschen Euch von ganzem Herzen eine schöne
Adventszeit,

ein besinnliches und ruhiges Weihnachtsfest
im Kreise Eurer Lieben und für das bevorstehende

Jahr 2016

alles erdenklich Gute - vor allem Gesundheit.

Eure Vorstandschaft